

FCC Medio Ambiente actualiza su Marco de Financiación Verde incorporando criterios taxonómicos, asesorado por CaixaBank CIB&IB

- **Esta actualización incorpora su contribución a los Objetivos de Mitigación y Adaptación al cambio climático de la Taxonomía Verde de la UE.**
- **CaixaBank CIB&IB ha asesorado a la compañía en la elaboración del documento y DNV ha verificado el Marco mediante una opinión independiente favorable.**

15 de septiembre de 2023

FCC Servicios Medio Ambiente ha actualizado su Marco de Financiación Verde. Este nuevo Marco de Financiación Sostenible es un reflejo del compromiso continuo de FCC Medio Ambiente con la sostenibilidad, que ya se inició con el anterior marco en 2019, y que se ha visto impulsado con el lanzamiento en el año 2021 de su Estrategia de Sostenibilidad 2050.

Para ello, la compañía ha contado con el asesoramiento de CaixaBank CIB&IB, y DNV ha sido la encargada de verificar el Marco de Financiación Verde, habiendo emitido una opinión independiente favorable.

El Marco sigue los Principios de Préstamos y Bonos Verdes que establecen la International Capital Market Association (ICMA) y la Loan Market Association (LMA), ya que engloba productos de financiación de bonos y préstamos a corto y largo plazo.

Como novedad, en la actualización del marco, se ha incluido una referencia a la Taxonomía de la UE, con el fin de establecer una relación entre los proyectos que van a ser financiados a través de esta nueva versión del Marco y las actividades sostenibles definidas en la Taxonomía de la UE.

Este carácter innovador permite a la empresa que vertebra las actividades medioambientales del Grupo FCC poner en valor su ambición para alinear el uso de fondos de impacto medioambiental positivo, con los objetivos de mitigación y adaptación climática del Reglamento de Taxonomía de la UE. Destacar en este sentido, que, de acuerdo con los datos reportados del ejercicio 2022, aproximadamente el 83% de la actividad elegible de FCC Servicios Medio Ambiente está alineada con los objetivos de la Taxonomía de la UE.

Todos los Proyectos Verdes incorporados en el Marco aportan claros beneficios medioambientales y promueven la transición a tecnologías con bajas emisiones de carbono. Como ejemplo, destacar

el Complejo Medioambiental de Gestión de Residuos de la Mancomunidad del Este (Comunidad de Madrid) que está evitando la emisión a la atmósfera de más de 70.000 t CO₂e al año.

Información sobre FCC Servicios Medio Ambiente

FCC Servicios Medio Ambiente es una organización de alcance mundial, líder en la prestación de servicios medioambientales sostenibles y que lleva desarrollando su actividad desde 1911. Presta servicios de saneamiento urbano en Europa y América a través de FCC Medio Ambiente (España), FCC Ámbito (gestión de residuos industriales y descontaminación de suelos en España y Portugal), FCC Environment (Reino Unido, Portugal y centro y este de Europa, CEE) y FCC Environmental Services (EE. UU.). Opera en más de 5.200 municipios en todo el mundo y presta servicios a 66 millones de habitantes.

El compromiso de FCC Medio Ambiente con la sostenibilidad ha quedado formalmente establecido en la Estrategia de Sostenibilidad 2050, aprobada en marzo de 2021, documento en el que ha participado toda la organización y que supone su hoja de ruta de sostenibilidad.

Esta Estrategia de Sostenibilidad a largo plazo se ha integrado en toda la organización y se basa en combinar el know-how desarrollado en sus más de 100 años de actividad con el desarrollo de tecnologías innovadoras que permitan ofrecer a sus clientes servicios más eficientes y "amigables", más respetuosos en el consumo de recursos y que contribuyan a hacer ciudades más sostenibles e inclusivas. La Estrategia beneficia a toda su cadena de valor, desde los clientes, proveedores, empleados, y, por supuesto, al conjunto de los ciudadanos que habitan en las comunidades que atiende. Se establece así un nuevo modelo de gestión de servicios donde se potencia el crecimiento verde de las comunidades donde opera y contribuye al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

Servicio de asesoramiento ESG de CaixaBank

El servicio de asesoramiento ESG de CaixaBank pretende ayudar a sus clientes corporativos e institucionales en materia de sostenibilidad. Con este servicio, CaixaBank pretende impulsar la transición de sus clientes hacia el Net Zero, darles apoyo a nivel de definición estratégica, diseñar Marcos de Financiación Sostenible y ayudarles a posicionarse en el mercado, mediante el ESG Rating Advisory.

Desde el Acuerdo de París en 2015, se han sucedido una serie de hitos regulatorios y un impulso de la sostenibilidad, que se focaliza en la necesaria descarbonización global para garantizar la sostenibilidad de manera transversal. CaixaBank, como entidad financiera, asume su papel de canalizador de financiación y promueve la inversión con el objetivo de impulsar la transición de sus clientes hacia la neutralidad en carbono. A través de su área Structured Finance, el equipo de ESG Advisory de CIB&IB facilita un proceso de asesoramiento para apoyar a sus clientes en cualquier materia relacionada con la sostenibilidad y promover las estructuras de financiación sostenible.